

Nassauische Neue Presse

Ein Botschafter des Gesangs

Festakt zum 150-jährigen Bestehen des MGV „Eintracht“

Auf 150 Jahre Vereinsleben kann der Männergesangsverein „Eintracht“ Niederselters zurückblicken und würdigte am Sonntagmorgen sein Jubiläum mit einem Festakt im Kulturzentrum „Alte Kirche“.



Fotos: Krekel

Gemeinsam mit dem Kirchenchor „Cäcilia“ gestaltete der MGV „Eintracht“ Niederselters die Matinée zum 150-jährigen Bestehen des Männerchors in der alten Kirche.

Selters-Niederselters. Zu diesem großen Jubiläum hatte der katholische Kirchenchor „Cäcilia“ unter der Leitung von Michaela Schmidt-Illion ein Geburtstagsständchen mitgebracht und gestaltete die Matinee gemeinsam mit dem MGV „Eintracht“ unter der Leitung von Tobias Arthen.

Vorsitzender Gerhard Stangel, der dieses Ehrenamt seit 31 Jahren innehat, blickte zurück: „Die Tradition hat sicher dazu beigetragen, dass wir heute feiern können“. Kontinuität und Wandel hätten ihren Platz im Verein und seien im Chor erkannt und anerkannt worden, denn Stillstand bedeute Rückstand. So gehöre nun auch Literatur in ausländischen Sprachen zum Repertoire des Männergesangsvereins, des „musikalischen Boten und guten Repräsentanten von Niederselters“.

Anschließend richtete Brigitte Rhein, Vizepräsidentin des Hessischen Sängerbundes (HSB), ihr Grußwort an die Gäste und war überzeugt, dass „ohne Neues ein Bestehen nicht möglich“ sei. Einzig und allein der Blick nach vorne verspreche Erfolg, und „ohne Spaß geht es in keinem Chor“. Nach ihren Glückwünschen überreichte sie Stangel eine Ehrenurkunde des HSB für kulturelles Engagement sowie eine Urkunde des hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst.

Auch Landrat Manfred Michel gratulierte zu diesem außerordentlichen Jubiläum. „Etwas war 1862 so aktuell wie heute: Die Freude am gemeinsamen Singen“. Der Männergesangsverein habe dazu beigetragen, dass die dörfliche Gemeinschaft funktioniere. Deshalb sei die Musik nicht wegzudenken.

Bürgermeister der Gemeinde Selters, Bernd Hartmann, sagte in seinem Grußwort, dass der älteste Ortsverein von Niederselters eine lange Tradition besitze, auf die er stolz sein könne. Gerhard Voss, Vorsitzender des Sängerkreises Limburg, würdigte ebenfalls das Jubiläum: „Der Verein hat ein Erbe angetreten und es immer wieder gelebt“. Er dankte den Ehrenamtlichen im Vorstand, überreichte eine Urkunde und war stolz, dass in der „Eintracht“ auf einem hohen Niveau gesungen werde. Neben Vertretern der Ortsvereine gratulierte auch Michael Schüler, Vorsitzender der Sängerguppe I „Goldener Grund“, dem „verlässlichen und geschätzten Chor“, der den Zusammenhalt der Sängerguppe präge.

Einige Ehrungen wurden am Sonntagmorgen vollzogen. Die aktiven Sänger Willi Stein und Gerhard Stangel wurden für 50 und 40 Jahre Sängertätigkeit ausgezeichnet, die fördernden Mitglieder Günter Boes für 65 Jahre, Josef Vogel für 60 Jahre, Wilfried Krekel und Richard Ensgraber für 50 Jahre sowie Willi Weichel für 40 Jahre Treue zur „Eintracht“. Auf 25-jährige Vereinszugehörigkeit kann Achim Gerock zurückblicken. Ju

Artikel vom 05. März 2012, 03.24 Uhr (letzte Änderung 05. März 2012, 05.04 Uhr)